

Artikel vom 05.05.2020

CSU Bezirksvorstand

CSU Oberfranken plant digitalen Parteitag im Juli!

Die CSU Oberfranken wird im Juli erstmals einen digitalen Bezirksparteitag abhalten. Dies beschloss der Bezirksvorstand in seiner jüngsten Video-Konferenz.

Passend dazu wird der Schwerpunkt des Parteitages beim Thema Digitalisierung liegen. Gastrednerin wird die bayerische Digitalministerin Judith Gerlach sein.

Ein positives Fazit zog der Bezirksvorstand im Hinblick auf die auf den Ausgang der Kommunalwahlen im März. In den meisten Gemeinderäten und Kreistagen sei es gelungen, den Generationswechsel zu vollziehen. Bereits jetzt sei für die neue Wahlperiode erkennbar, dass die Zusammenarbeit mit Freien Wählern und Parteifreien zu handlungsfähigen Gemeinde- und Kreistagen führt.

Großes Lob fand der Bezirksvorstand für die bayerische Gesundheitsministerin Melanie Huml und die Bayerische Staatsregierung für ihr entschlossenes und konsequentes Handeln in der Corona-Krise. Gleichzeitig äußerten die Mitglieder des Bezirksvorstandes die Erwartung, dass die jetzt notwendigen Öffnungsmöglichkeiten unter dem Gesichtspunkt der Verhältnismäßigkeit zügig umgesetzt werden.